

DELIK HUKUM

Bupati Barru Resmikan Gedung Baru UPTD SMPN 18 Barru

Mahmud Kaci - BARRU.DELIKHUKUM.ID

Feb 4, 2025 - 21:18



Barru, Suara Daerah.CO.ID – Bupati Barru Ir.H. Suardi Saleh meresmikan gedung baru UPTD SMPN 18 Barru Kecamatan Soppeng Riaja, Selasa (04/02/2025).

Peresmian ini ditandai dengan penandatanganan prasasti dan pengguntingan pita. Gedung baru yang diresmikan ini terdiri dari lima ruang kelas belajar, satu ruang kelas laboratorium dan lapangan upacara yang telah dipaving blok. Bupati

Barru berharap bahwa gedung baru ini dapat meningkatkan kualitas pendidikan di SMPN 18 Barru.

Dalam sambutannya, Bupati Barru Suardi Saleh menyampaikan bahwa pendidikan adalah prioritas utama pemerintah daerah. "Pendidikan betul-betul menjadi prioritas negara dan prioritas pemerintah daerah. sarana dan prasarana yang memadai akan menunjang semangat kerja, akan menunjang semangat belajar, secara bertahap membangun gedung gedung, misalnya Puskesmas kita benahi supaya nyaman, cantik, indah, sehingga orang baru didepannya Puskesmas Mangkoso sudah nyaman, dan bisa jadi sudah sembuh 22?n di dalam Puskesmas dilayani dengan senyum, sapa, salam berkurang menjadi sisa 50% kemudian layanan kesehatan Insha Allah yang bagus dan lengkap bisa sembuh secepatnya. Demikian juga perkantoran-perkantoran, bisa jadi mungkin dimasa periode saya ini Pembangunan kantor relatif agak banyak. Gedung Perpustakaan kita bangun supaya menarik minat baca masyarakat dan ternyata setelah gedung ini jadi minat baca masyarakat semakin meningkat luar biasa kantor Bupati diawal awal yang praktis yang bisa dipakai didepan saja itu di belakang, samping kiri kanan relatif tidak bisa digunakan efektif sekarang kita perbaiki semuanya kita bikin bangunan 6 lantai 2 lantai untuk mall pelayanan publik Kita bangun Laboratorium Kesehatan supaya lebih dini mengetahui penyakit-penyakit Yang banyak di Barru dan penataan Lapangan Sumpang kita buatkan tribun dan dipagar. Termasuk juga sekolah, kami selalu perintahkan kadis pendidikan untuk melihat sekolah yang perlu dibantu dan diperbaiki jangan lagi ada pagar sekolah yang masih dari bambu dan sebagainya."

Lebih jauh, Bupati Barru Suardi Saleh mengatakan, "sebagai wujud perhatian kita terhadap sektor pendidikan, Pemerintah Kabupaten Barru mengalokasikan 35,4?ri APBD untuk pendidikan 35,4 % melebihi ketentuan undang-undang minimal 20 %, Tapi kita alokasikan 35,4 %, Karena kalau pendidikannya tidak beres Kita akan bermimpi saja yang namanya Indonesia Emas 2045. Bupati Barru juga berharap bahwa anak-anak dapat mengembangkan kemampuan soft skill, seperti kejujuran, kerjasama, dan kemampuan menjual ide. Kembangkan yang namanya soft skill, kalau perlu ikuti semua itu organisasi." Tutur Bupati Barru.

Turut hadir dalam peresmian ini antara lain Kadis Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Barru, Kepala UPTD SMPN 18 Barru, Camat Soppeng Riaja, Wakapolsek Soppeng Riaja, Danramil Soppeng Riaja diwakili Babinsa Mangkoso, dan lain-lain.(*)